

## El mapa de titulaciones del Consell frena nuevos grados en la UJI - El Mundo Castellón al Día - 18/05/2017

# El mapa de titulaciones del Consell frena nuevos grados en la UJI

El rector de la Jaume I afronta su último año al frente del campus pendiente de licitar la segunda fase de la Facultad de Ciencias de la Salud, prevista para después del verano

**CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN**  
«Nadie se baña dos veces en el mismo río». Citando al filósofo griego Heráclito el rector de la Universitat Jaume I constataba la evolución continua y la innovación como pilares básicos del campus público castellanense. En la presentación de la nueva imagen de la Universitat Jaume I, que se da a conocer tras haber conmemorado el campus un cuarto de siglo, Climent también indicó los numerosos retos a los que debe hacer frente la UJI de cara a los próximos años.

No obstante, el problema es que «el cap ens va més de pressa que les cames», explicó Climent aludiendo a que las ambiciosas aspiraciones de la UJI no cuentan con los recursos y financiación necesarios y se quedan en el tintero. En este sentido, el rector de la Jaume I asumió que entre los proyectos que aún se guardan en el cajón por el estrangulamiento financiero figura el impulso de nuevos grados como es el caso del grado de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, cuyo plan de estudios ya está aceptado desde hace varios cursos por la ANECA y que en estos momentos espera que salga el sol de la financiación autonómica para hacerse realidad.

Además, Climent, que comienza este mes de mayo el último año de su segunda legislatura, asegu-



Alumnos en un aula de la Universitat Jaume I. EUGENIO TORRES

### Climent apuesta por impulsar la Escuela de Doctorado como factoría de talentos

### Ante los ataques homófobos, la UJI debe ser «un modelo de valores»

ró que «además de los problemas de financiación estamos pendientes del mapa de titulaciones para la Comunidad Valenciana». Este mapa, que prepara la Conselleria de Educación y que afectará a las cinco universidades públicas, también debe abordar los requerimientos del Ministerio de Educación en cuanto a la implantación del polémico 3+2.

En este escenario, Climent confirmó que el curso que viene la UJI no implantará el grado de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte,

unos estudios que cuentan con gran demanda en la provincia y suponen que los castellanenses interesados deban salir a otras universidades para cursarlos. Aun así, Climent reconoció los grandes esfuerzos realizados para implantar Medicina, cuya primera promoción verá la luz en tan sólo un mes.

#### CANTERA DE TALENTOS

El espaldarazo de la recién creada Escuela de Doctorado como una cantera de talentos que se traduzca en una factoría de equipos de in-

vestigación es otro de los retos que debe asumir la UJI en los próximos años. Así lo indicó el rector, quien también reivindicó el papel de la UJI «como una comunidad ejemplar que se caracterice no sólo por ser transmisora de conocimiento y cultura, sino también como modelo de valores y comportamiento ético». Climent recordaba así la posición de la UJI ante los últimos episodios de homofobia registrados en Castellón.

Y como proyectos que abordará en su último año como rector, ya

que no puede presentarse a la reelección al estar limitado el mandato a ocho años, Climent apuntó a «la redacción de la memoria de Responsabilidad Social Corporativa, el Código Ético de Comportamiento, la implantación de más másteres y el avance en la consolidación de la carrera investigadora, estancada por la tasa de reposición».

En cuanto a infraestructuras, Climent apuntó que se inaugurará la primera fase de la Facultad de la Salud en diciembre y antes del verano se licitará la segunda fase.